

Carta de invitación

Estimado amigo:

Este año se festeja el centenario del primer centro universitario dedicado exclusivamente a la enseñanza y a la investigación en Física del país. Este hecho es aun más significativo ya que se trata también de la institución más antigua en toda la América latina.

En 1905, la creación de la Universidad Nacional de La Plata, a partir de la Universidad provincial de Rafael Hernández, generó la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, con el Instituto de Física como uno de sus pilares básicos. La dirección de este último estuvo a cargo de Tebaldo Ricaldoni entre 1906 y 1909.

No hay dudas de que la universidad proyectada por Joaquín V. González tuvo un sesgo "moderno y experimental". En 1909, se contrató al Dr. Emil Bose, doctorado en Göttingen, bajo la dirección del Dr. W. Nerst, para hacerse cargo de la dirección del Instituto de Física. Durante la gestión del Dr. Bose se incorporaron varios investigadores y profesores extranjeros, se adquirió importante instrumental de laboratorio y se trasladó el Instituto, que hasta entonces funcionaba en una dependencia del Observatorio, al Gabinete de Física y Química del Colegio Nacional. Ya en 1913 se gradúan los primeros doctores en Física: José B. Collo, Teófilo Isnardi y Ramón G. Loyarte.

Hoy día, el Departamento de Física de la Facultad de Ciencias Exactas de la Universidad Nacional de La Plata, es el centro de las distintas actividades

programadas para celebrar estos primeros cien años de la física en el país.

Una acción específica que se ha iniciado es la conformación de una organización que reúna a Ex integrantes de este departamento de Física. Docentes, No docentes, Alumnos y toda persona que sienta parte de la historia del Departamento. Esta no es una tarea fácil ya que se trata de contactar a centenares de personas que en muchos casos se encuentran fuera del país. El correo electrónico y la INTERNET nos pueden ayudar mucho, pero apelamos a que el núcleo de personas que reciban estas primeras comunicaciones puedan hacer de multiplicadores efectivos y nos ayuden a poder ubicar a la mayor cantidad posible de personas, para poder acordar un encuentro fraterno, en el marco de este alusivo año festivo. Esperamos poder llegar a ustedes, y así ustedes a nosotros. Confiamos que este espacio nos hará sentir a todos un poco mas cerca.

Concretamente le pedimos que nos envíe la información que le solicitamos mas abajo y que le haga llegar esta carta a todas las personas que Ud. conozca y que puedan estar interesados en contactarnos.

Nombre:

Dirección:

Teléfono:

e-mail:

En el caso de ser Ex alumno

No de alumno:

Año ingreso:

Año de graduación Licenciatura:

Año de graduación Doctorado:

Actividad actual:

Cordialmente lo invitamos a acercarse al Departamento y ser parte de los festejos de este año. Podrá encontrar información sobre los actos en

<http://www.fisica.unlp.edu.ar/centenario/>

Estamos previendo una reunión de camaradería para el jueves 29 de septiembre a la noche, luego de finalizada la reunión de la Asociación Física Argentina, en un lugar a confirmar. Los invitamos a reservarse esa fecha para poder acompañarnos, así como a seleccionar fotografías, cartas, y recuerdos de años atrás, para compartirlos.

Sin más lo saludamos muy atentamente.